
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚
小針　　勉さん（12月27日）・横田　三郎さん（12月2日）
鈴木　　聡さん（12月23日）
◎誕生
森合　三郎さん（12月10日）・土屋久美子さん（12月24日）

12月結婚記念日・誕生祝い

21 H26.12.2（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第21回（通算1347回）例会

会長あいさつ

　高倉健さんに続いて菅原文
太さんも亡くなられました。小学
校の頃から東映ファンでしたの
でショックです。高倉健さんは中
国でも有名で追悼上映会も行
われているそうです。

　今日は伊藤重幸会長エレクトから次年度の理事役員
が発表されます。次年度は創立30周年を迎えます。実行
委員会の人選を来月の役員理事会で決めさせていただ
きますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告
例会変更
◎12/9(火)郡山東RC→12：20PM～
　福島放送スタジオ見学

大川原　利信　会長

クリスマス会の打ち合わせ会について

　12月19日のクリスマス会の打ち合わせ会を例会終了後
に行いますので、親睦活動委員と新入会員の方と伊藤重
幸さんはお残りください。

川島　忠　親睦活動副委員長

クラブ年次総会～次年度役員・理事発表

　私は入会して12年になりま
す。皆さんにご指導をいただ
いてここまでなんとか来ること
ができました。正直に申し上げ
れば一時は退会を考えたこと
もありました。入会して3～4年
ほどは迷っておりましたが、5年

目に日野会長の幹事を仰せつかり、いろいろ勉強させても
らいながら皆さんの協力もいただいてロータリーの良さを
知り、それからいろいろな交流が生まれてなんとかここま
で務めることができました。私は話すことが不得手ですし
仕事の都合もいろいろありますので、特に来年度は創立
30周年の年度でもありまして、とても会長を務めることは
できないと思っておりましたが、繰り上げということになって
しまいました。これも運命と思って受け入れるしかないもの
であり、先輩方々からの叱咤激励もありまして、なんとか務
めたいと思っております。
　次年度につきましてはまだ詳細は決まっておりません。
10月末頃には覚悟を決めまして、それ以来いろいろな資
料を改めて見ておりますが、まだまとまっておりません。実
は先ほどまで理事役員も確定しておりませんでした。私の
事業所も住まいも富久山町のために安積町にはあまり知
り合いがおりません。そのためになかなか新会員の推薦を
出すことができずにおりましたが、できる限り努力したいと
思っております。会員増強と共に、これまでのいろいろな経
験から、せっかく入っていただいた方々の退会防止に力
を注ぎたいと思っております。

　今日は役員・理事のメンバーだけはお知らせできますが、
小委員会はまだ決まっておりません。これから皆さんの知
恵も拝借しながら早めに決めていきたいと思っております。

次年度役員・理事
　会　長
　会長エレクト
　副会長
　幹　事
　会　計
　SAA
　直前会長
　クラブ奉仕
　職業奉仕
　社会奉仕
　国際奉仕

　来年度につきまして現在考えておりますのは、まずは退
会防止です。現在4名の新入会員をお迎えしており、今
年度は10名増強していただけるというお話を聞いており
ます。初めが肝心だと思いますので、新入会員の方々に
郡山安積RCは良いクラブであるということを、親睦を通じ
てお伝えしたいと思っております。また、私が幹事の時に日
野さんと各委員会の活性化を図りました。四大奉仕がそ
れぞれに活動をしておりますが、実際に活動するのは委
員長さんだけのようですので、各委員会を活性化させよう
と思っております。予算も関係してきますが、今年度に10
人を入れていただけるそうですので、やや余裕を持った
予算組みができることと思っております。年に数回の各委
員会での活動をお願いして、活発な意見をだしていただ
くための交流を持っていただきたいと思っております。例
会だけではなかなか交流ができませんので、小委員会の
開催を重要視して、気さくにお話できる環境を作っていく
ことによって、郡山安積RCが楽しいクラブであることを感
じていただけるものと思っております。
　これからパスト会長はじめ皆さんにお話を聞きながら計

画を練っていきたいと思っております。あと半年しかありま
せんが、すでに始まっている部分もありますので、いろいろ
勉強させていただきながら進めていきたいと思っておりま
すのでよろしくお願いします。

伊藤　重幸　会長エレクト

横田　三郎　幹事

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
26名

欠席者数
7名

出席率
78.79％

前回修正率
78.79％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　　　　　 　　 高橋　亮　出席副委員長

  ロータリー財団委員会報告　　高橋　亮　ロータリー財団委員長
大川原利信さん・横田　三郎さん・伊野　勝彦さん
森合　三郎さん・村上　秀元さん・溝井　宇一さん
増渕　幸三さん・平石　典生さん・挽野　喜孝さん
高橋　　亮さん・小野塚昇一さん・慶徳　孝一さん

  米山記念奨学会委員会報告  古山　英夫　国際奉仕委員長
大川原利信さん・横田　三郎さん・慶徳　孝一さん
土屋久美子さん・高縁　勝一さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎古山　英夫さん（結婚誕生おめでとうございます。）
　伊藤　重幸さん・高橋　美希さん・伊庭　正寿さん
　加藤　英夫さん・村上　秀元さん・矢吹　智喜さん
　挽野　喜孝さん・三瓶　徳道さん・小針　　勉さん
　小橋　達夫さん・川島　　忠さん・遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

　私は入会して12年になりま
す。皆さんにご指導をいただ
いてここまでなんとか来ること
ができました。正直に申し上げ
れば一時は退会を考えたこと
もありました。入会して3～4年
ほどは迷っておりましたが、5年

目に日野会長の幹事を仰せつかり、いろいろ勉強させても
らいながら皆さんの協力もいただいてロータリーの良さを
知り、それからいろいろな交流が生まれてなんとかここま
で務めることができました。私は話すことが不得手ですし
仕事の都合もいろいろありますので、特に来年度は創立
30周年の年度でもありまして、とても会長を務めることは
できないと思っておりましたが、繰り上げということになって
しまいました。これも運命と思って受け入れるしかないもの
であり、先輩方々からの叱咤激励もありまして、なんとか務
めたいと思っております。
　次年度につきましてはまだ詳細は決まっておりません。
10月末頃には覚悟を決めまして、それ以来いろいろな資
料を改めて見ておりますが、まだまとまっておりません。実
は先ほどまで理事役員も確定しておりませんでした。私の
事業所も住まいも富久山町のために安積町にはあまり知
り合いがおりません。そのためになかなか新会員の推薦を
出すことができずにおりましたが、できる限り努力したいと
思っております。会員増強と共に、これまでのいろいろな経
験から、せっかく入っていただいた方々の退会防止に力
を注ぎたいと思っております。

　今日は役員・理事のメンバーだけはお知らせできますが、
小委員会はまだ決まっておりません。これから皆さんの知
恵も拝借しながら早めに決めていきたいと思っております。

次年度役員・理事
　会　長
　会長エレクト
　副会長
　幹　事
　会　計
　SAA
　直前会長
　クラブ奉仕
　職業奉仕
　社会奉仕
　国際奉仕

　来年度につきまして現在考えておりますのは、まずは退
会防止です。現在4名の新入会員をお迎えしており、今
年度は10名増強していただけるというお話を聞いており
ます。初めが肝心だと思いますので、新入会員の方々に
郡山安積RCは良いクラブであるということを、親睦を通じ
てお伝えしたいと思っております。また、私が幹事の時に日
野さんと各委員会の活性化を図りました。四大奉仕がそ
れぞれに活動をしておりますが、実際に活動するのは委
員長さんだけのようですので、各委員会を活性化させよう
と思っております。予算も関係してきますが、今年度に10
人を入れていただけるそうですので、やや余裕を持った
予算組みができることと思っております。年に数回の各委
員会での活動をお願いして、活発な意見をだしていただ
くための交流を持っていただきたいと思っております。例
会だけではなかなか交流ができませんので、小委員会の
開催を重要視して、気さくにお話できる環境を作っていく
ことによって、郡山安積RCが楽しいクラブであることを感
じていただけるものと思っております。
　これからパスト会長はじめ皆さんにお話を聞きながら計

画を練っていきたいと思っております。あと半年しかありま
せんが、すでに始まっている部分もありますので、いろいろ
勉強させていただきながら進めていきたいと思っておりま
すのでよろしくお願いします。

伊　藤　重　幸
横　田　三　郎　さん
平　石　典　生　さん
根　本　良　一　さん
村　上　秀　元　さん
遠　藤　道　行　さん
大川原　利　信　さん
平　石　典　生　さん
小野塚　昇　一　さん
高　縁　勝　一　さん
川　島　　　忠　さん


